



Patrimoine et cadre de vie, Vert-le-Grand s'embellit

Vert-le-Grand a financé la rénovation de son patrimoine immobilier et de son cadre de vie. Les travaux ont permis de moderniser les logements et d'améliorer l'environnement urbain.

Le patrimoine immobilier de Vert-le-Grand a été rénové et modernisé. Les travaux ont permis de moderniser les logements et d'améliorer l'environnement urbain.

Les travaux de rénovation ont permis de moderniser les logements et d'améliorer l'environnement urbain. Les travaux ont permis de moderniser les logements et d'améliorer l'environnement urbain.



Intercommunalité : des économies d'échelle, pas à n'importe quel prix...

Les économies d'échelle réalisées grâce à l'intercommunalité ont permis de réduire les coûts de fonctionnement des services publics. Ces économies ont été réalisées grâce à l'intercommunalité.